

IWO

Tingkatkan Kesehatan Sekolah dan Peserta Didik, Bupati Way Kanan Ajak Semua Pihak Berpartisipasi

AftisarPutra - WAYKANAN.IWO.OR.ID

May 6, 2024 - 15:27



Way Kanan - Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, SH.MM., membuka Gebyar Sekolah Sehat bertempat di Lapangan Buway Pemuka Halaman Pemda setempat. Senin, 6 Mei 2024

Gerakan Sekolah Sehat merupakan kampanye/seruan sosial untuk mengajak semua pihak berpartisipasi dalam upaya peningkatan kesehatan sekolah dan kesehatan peserta didik secara terus menerus dan berkelanjutan. Peserta didik yang sehat secara fisik dan mental cenderung memiliki konsentrasi yang lebih baik dalam meningkatkan kemampuan belajar dan daya ingat.

Mereka juga memiliki pola tidur yang lebih baik, yang secara langsung mempengaruhi kualitas kognitif dan respons belajar sehingga mampu menjadi penunjang meraih prestasi menuju Way Kanan Unggul dan Sejahtera.

"Adapun kegiatan kita hari ini dimulai dengan senam bersama, pemberian pangan sehat berupabubur dan susu kedelai, pemberian tablet tambah darah dan skrining kesehatan pada siswa, serta pameran stand pendidikan dari piloting sekolah sehat dan sekolah penggerak". ujar Bupati.

Bupati juga berharap agar Gebyar Sekolah Sehat hari ini menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya Gerakan Sekolah Sehat agar dapat mewujudkan generasi hebat yang sehat, cerdas, dan berkarakter.

Selain itu, dengan diselenggarakannya Gebyar Sekolah Sehat Kabupaten Way Kanan, diharapkan dapat mewujudkan budaya sekolah yang bersih dan sehat yang dapat tumbuh menjadi budaya masyarakat sehingga terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk anak-anak kita karena untuk menjadi manusia yang produktif dan bermanfaat bagi orang lain, harus mengutamakan kesehatan yang prima sebagai modal utama.

"Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi kita dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Dengan mengucapkan "Bismillahirrahmanirrahim" saya membuka acara Gebyar Sekolah Sehat Kabupaten Way Kanan secara resmi". tutur Bupati.